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森林巡視員の会打合せ会議を開催

金木支署森林巡視員の会打合せ会議が１月１７日、当支署会議室において開催さ

れました。

はじめに、成田会長と岡崎支署長から挨拶をいただき、それから、今年度の活動報告と

来年度の活動案の説明が行われました。

要点だけ挙げますと、

森林パトロール①

今年度もパトロール記録表を提出していただき有り難うございました。記録表の提出をも

とに集計したところ、合計５７路線４７日実施されました。ただ、年々提出いただいている枚

数が減っています。簡略で構わないので、パトロールの際は是非、記録表もお願いします。

記録表、返信用封筒、マナーパンフが無い方は、御連絡ください。すぐお送りします。

合同で実施する活動１②

合同で実施する活動として、一般廃棄物が不法投棄されている石の塔林道について、

五所川原市役所の協力を得て、クリーン作戦として実施したい（６月下旬～７月上旬が

目途）。これについては今後、五所川原市役所等と調整を図りながら、４月以降に行われ

る幹事会において協議のうえ、決まり次第みなさんにお知らせします。

合同で実施する活動２③

１０月に実施した袴腰山合同パトロールについては、好評だったため来年度は木無岳

（四つ滝山）に行ってはどうかと言う意見があり、出来れば来年度も実施したい。１０月の体

育の日前後を目途に②と同様、決まり次第みなさんにお知らせします。

～また、パトロール員からも、いくつかの質問や意見が出されました。～

活動区域の変更など

「認定状、パトロール員証に記載されている活動区域が変わっているが何故

か？また、支署管内の山に行った際、活動区域でなければパトロールをしたくても

出来ないのか？」という質問がありました。

活動区域の変更ですが、これは初めてボランティア巡視員に申請した時の活動区域を

市町村合併に基づき変更したためです。また、活動区域外であっても、パトロール出来る

状況であれば、是非お願いします。事務局にご連絡いただければこちらで手続きし、必要

であれば図面をお渡ししますので、お気軽にご連絡下さい。ただ、今年は更新を完了してし

まったため、恐れ入りますが認定状、パトロール員証についてはそのままお使いください。

パトロールの体験談など

「パトロール中に、食べた弁当箱などを周りに捨てている集団がいたので注意をし

たところ、罵声を浴びてしまい、こちらは一人だったので、危険を感じてそれ以上話が出来な

かった。」という体験談も聞かれました。パトロール員の方はほとんど一人で行動されるでしょ

うから、まず安全を第一に考えていただき、危険を感じた場合は無理をしないで避けてくださ



い、また、林道で事故などを発見した時は、安全を確保したうえで人命救助を行ってくださ

い。と支署長から話がありました。

林道の通行止め

金木山林道の上赤沢橋に関して、「橋は通行しても大丈夫なのか？通行止め

を乗り越えて入る人がいた。」との意見が出されました。上赤沢橋については既に工事は完

了し、雪解けの４月以降は通行できます。また、ほかの通行止めをしている林道に無理やり

入林する人をもし見かけた際は、危険だから通行止めをしているという認識を持ってもらうよ

う、注意を呼び掛けてくださいと支署長から話がありました。

会議に引き続き行われた懇親会では、巡視員の方が持っておられた４０年も前の林業

の現場写真を肴に、山の話など、様々な話の花を咲かせつつ会員同士が親睦を深め、お

開きとなりました。

悪天候の雪の中、わざわざお越しのうえ、貴重な意見をいただき有り難うございました。

（左上） 成田会長の挨拶

（右上、右下） 会議の様子

パトロール状況

パトロール員の高松末光さん（中泊町）からパトロール記録表が送られてきていましたの

で、遅くなりましたがお知らせします。猿の群も状況により危険な場合もあります。春以降、

パトロールをする際の参考にしてください。高松さん有り難うございました。

（高松）

１１月 ７日 四つ滝林道 林道入口付近に猿の群１０匹くらい発見、番犬がい

るので畑作への被害はないと付近の老人より伺う。

入林状況

ほぼ全ての林道は積雪のため通行は出来ません。

あとがき

２年ぶりの会議もなんとか無事終えることが出来ました。今後は、来年度に向けてより

よい形で活動が行っていけるよう努めてまいりますので、何かありましたら、お気軽に御連

事務局：０１７３－５３－３１１５絡ください。お待ちしております。
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